

# ボランティア活動報告 2016

## 『愛島東部夏祭り』

日時:2016年8月15日(月)

場所:愛島東部仮設住宅

愛島東部仮設住宅において、8月15日に夏祭りが開催されました。尚綱学院大学ボランティアチーム TASKI は、自治会の方々と協力してお祭り会場の設営、射的ゲームとかき氷の出店、ステージ発表などを行いました。暑い中でしたが、多くの住民の皆さんや他県からのボランティアの皆さんと交流しつつ、夏祭りを盛り上げるお手伝いをさせていただきました。



夏祭りには、兵庫県のボランティアの皆さまによる竹灯籠による慰霊の時間がもたれ、TASKI のメンバーも点灯と慰霊のセレモニーに参加しました。

### 〈活動に参加した学生の感想〉

春祭りに続いて、愛島東部仮設住宅の夏祭りに参加させていただきました。当日は雲に覆われた空模様でしたが、雨が降ることなく夏祭りが行われて良かったです。

私は自分たちの出店から離れることがほとんどできなかったのですが、商品のかき氷を受け渡す時に、住民さんから名前を呼んで声をかけてもらったり、「ありがとう」と言ってもらえたりと、住民さんや神戸のみなさんと交流ができて楽しかったです。

住民の皆さんに元気になってもらいたいと思っていたのですが、住民のみなさんの一人ひとりの笑顔を見て、逆に自分が元気をもらっていることを感じた夏祭りでした。

(人間心理学科3年 T.S)



ステージ発表の歌に合わせて、住民さんも学生も、ボランティアの皆さんも輪になって盆踊り☆



射的ブースにはたくさんの子どもたちが遊びに来てくれました。景品選びに迷う様子も…！



今回も「愛島ダンサーズ」の皆さまの息の合ったダンスが披露されました！



ステージ発表では大学生と小学生ダンサー「チェリー」によるコラボもあり、会場を盛り上げました！



“ユリアゲ 絆”と文字を作った竹灯籠を囲み、慰霊の気持ちを共有しました。



住民のみなさん、TASKIと兵庫県のボランティアのみなさんと一緒に記念撮影☆